

Die Würde der Bewohner muss im Zentrum stehen

Pflegeheime: Die Pflegekosten schnellen hoch

Ausgabe vom 23. Oktober

Die bz beleuchtet ein drängendes und alarmierendes Thema, das uns alle betrifft. Die enormen Anstiege der Pflegekosten belasten die Gemeinden erheblich, wie die Beispiele zeigen. Ich möchte erinnern, dass hinter diesen Zahlen Menschen stehen, die unser Land aufgebaut haben und nun auf unsere Unterstützung angewiesen sind. Die Würde der Bewohnerinnen und Bewohner in Alters- und Pflegeheimen muss im Zentrum unserer Bemühungen stehen. Diese Menschen verdienen nicht nur Respekt, sondern auch die Gewissheit, dass sie in ihrer letzten Lebensphase gut versorgt sind. Gleichzeitig dürfen wir die unermüdliche Arbeit der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Heimen nicht vergessen. Sie leisten täglich wertvolle Arbeit unter oft schwierigen Bedingungen, oft ohne die moralische sowie finanzielle Anerkennung, die sie verdienen. Der Systemwechsel bei der Finanzierung der Pflegekosten stellt eine Herausforderung dar, bietet aber auch die Chance für mehr Transparenz und Gerechtigkeit. Es ist wichtig, dass wir als Gesellschaft zusammenarbeiten, um Lösungen zu finden, die sowohl den finanziellen Rahmenbedingungen als auch den Bedürfnissen unserer älteren Mitbürger gerecht werden. Es liegt in unserer Verantwortung, für eine nachhaltige Finanzierung zu sorgen, die sowohl den Gemeinden als auch den Pflegeeinrichtungen Planungssicherheit gibt. Nur so können wir sicherstellen, dass diejenigen, die unseren Wohlstand mit aufgebaut haben, in Würde altern können.

Patrick Borer, Vorstand KVAV BL, Biel-Benken